

## Proyecto emblemático para *dm-drogerie markt* en Alemania con tecnología de TGW Logistics

- Una solución pionera que marcará un antes y un después en la logística del sector de droguería avanza con paso firme cerca de Berlín.
- El nuevo proyecto combina de manera inteligente un sistema shuttle de última generación, un *pocket sorter* de alto rendimiento y procesos de preparación de pedidos totalmente automatizados.
- Las funciones de transporte interno, almacenamiento y preparación de pedidos serán asumidas por robots autónomos.

(Barcelona, 20 de enero de 2026). *dm-drogerie markt* ampliará su complejo logístico en Wustermark, cerca de Berlín, confiando nuevamente en la experiencia intralogística de TGW Logistics. Este segundo centro de distribución responde al crecimiento continuo de la gama de productos de dm y al aumento de la demanda en categorías como pequeños artículos y cosmética decorativa. La instalación, que estará plenamente operativa en 2029, se convertirá en un referente para el sector gracias a su innovadora combinación de tecnologías automatizadas (sistema shuttle, pocket sorter y picking).

### Entregas más rápidas y amplia gama de productos

El nuevo centro automatizado permitirá acelerar el suministro a las tiendas dm y sentará las bases para ampliar su oferta de productos en los próximos años. El concepto desarrollado por TGW Logistics ofrece una gran eficiencia, un servicio más ágil y una flexibilidad que permitirá a dm adaptarse con rapidez a las necesidades del mercado.

“El nuevo centro de distribución en Wustermark es una apuesta estratégica para acompañar nuestro crecimiento y reforzar la cadena de suministro de nuestras tiendas. Se trata de una inversión sostenible en el futuro de nuestra logística”, afirma Wulf Kristian Bauer, Director General de dm y responsable del área logística.

## **Robótica como motor de la automatización**

En la zona de recepción de mercancías, los artículos se clasificarán y almacenarán en un sistema shuttle altamente automatizado con capacidad de 190.000 ubicaciones. Cuando las tiendas *dm* generen pedidos, el sistema recuperará automáticamente los contenedores y 30 robots RovoFlex los depositarán en el *pocket sorter* sin intervención humana. Tras la secuenciación, los pedidos se dirigirán al área de expedición y se asignarán a las rutas de transporte correspondientes.

Además, una flota de 70 robots móviles Quba se encargará del transporte interno, moviéndose de forma autónoma por toda la instalación. El software WERX de TGW actuará como cerebro del sistema, planificando y supervisando todos los procesos como sistema de gestión (Warehouse Control System).

## **Proyecto de referencia para el sector de droguerías**

“Es un orgullo colaborar con dm-drogerie markt en Alemania. Esta solución, única en el sector, establece un nuevo estándar. Gracias a nuestra experiencia en intralogística y a un sistema altamente automatizado basado en robótica, contribuimos a un suministro rápido, eficiente y fiable para toda la red de tiendas dm”, destaca Martin Waldenberger, Chief Sales Officer de TGW Logistics Central Europe.



## Sobre dm-drogerie markt

dm-drogerie markt cuenta con más de 93.000 empleados y alrededor de 4.200 tiendas en Europa. En el ejercicio 2024/25, la compañía alcanzó una facturación de 19.190 millones de euros en 14 países. En Alemania, sus más de 63.600 empleados generaron 13.270 millones de euros en 2.154 establecimientos.

## Sobre TGW Ibérica

TGW Ibérica es la filial en España y Portugal de TGW Logistics, líder mundial en el diseño, fabricación y suministro de soluciones intralogísticas automatizadas con una experiencia global de más de cinco décadas. TGW Ibérica ofrece sistemas de almacenamiento, transporte y clasificación de última generación, optimizando la eficiencia operativa en sectores como alimentación, moda y bienes industriales. Nuestro equipo combina el conocimiento técnico con un enfoque personalizado para brindar soluciones escalables que responden a las necesidades específicas de cada cliente.

<https://www.tgw-group.com/es/>

### Contacto:

#### TGW Ibérica

Calle Frederic Mompou, 5 Edif. Euro 3, planta baja  
E-8960 Sant Just Desvern (Barcelona)  
+34 934 80 93 89  
[info@tqw-iberica.es](mailto:info@tqw-iberica.es)